



英語スピーチ
コンテストを実施
しました

6学年揃った
初めてのスポー
ツフェスを実施
しました

【英語スピーチコンテストを実施しました】

7/9(火)、4, 5年生合同の校内英語スピーチコンテストが行われ、予選を勝ち抜いた生徒達が登壇しました。

ドルトンの校内英語スピーチコンテストに登壇する生徒達は、全国高等学校英語スピーチコンテストで全国優勝するなど、外部のコンテストでも優れた成果を出す強豪揃いですから、次々と舞台に登壇する生徒達の英語力とプレゼン力は圧倒的。

登壇した生徒達の堂々たるパフォーマンスと、それを応援する生徒達の姿は、ドルトンという新しい学校の存在意義を見せてくれていると感じ、とても誇らしい気持ちにさせてくれるものです。英語スピーチコンテストの場を共有した生徒すべてに拍手を送ります。

【スポーツフェスを実施しました】

7/3(木)、武蔵野の森総合スポーツプラザでスポーツフェスを実施しました。1年生にとっては初めての、6年生にとっては最後の、6学年揃ってのはじめてのスポーツフェスでした。

今年新たに加わった種目も含め、どれもチームワークを試す工夫のされた競技で、常日頃、協働する場面の圧倒的に多いドルトンだからこそその見せ場でした。いつにも増して際立つドルトン生の良いところは、転がってもすぐ立ち上がる逞しさ、競技も応援にも無心に一生けん命なこと、そして最高のチームワークをつくる "協働する力" なのです。行事には常日頃の学校生活が反



映されます。これらの良き資質は、彼らの、卒業後の長く充実した人生を牽引する原動力となっていくでしょう。

何年もたってからふと思い出し、心の中で微笑んでしまうような、そんな1日になったのではないかと思います。

ドルトン生、外務
省へ行く

教育実習お疲れ
様でした

七夕の笹に
かける願い事

【ドルトン生 外務省へ行く】

7/11(木)、外務省主催の「小中高生の外務省訪問」に15名の生徒が参加しました。

国際会議場や記者会見会場を見学させていただいた後、外交官（アフリカ・コンゴ担当）の方より外務省職員のキャリアや職務における魅力などを紹介いただきました。

最後に質疑応答の機会をいただき、活発な意見交換が行われ、有意義な時間となったようです。

外務省の皆様、ありがとうございました。



【教育実習お疲れ様でした】

まだ卒業生のいないドルトンでも、本校の教員の教え子等例外的なケースでは教育実習を受け入れることがあります。

今回教育実習生として来てくれたのは、上智大学の4年生。中学・高校時代を海外のインターナショナルスクールで過ごしドルトンの自由な校風に親近感を覚えたといえます。

実習最終日の7月5日（金）、5年生の公民の研究授業では、都知事選の各候補者の政策を比較検討し、実際に投票箱に投票しました。社会科以外の教科の先生も含めて11人もの先生が見学に来ていましたが、とても落ち着いて授業されていました。

「ドルトンの生徒は主体性があり、縦横の人間関係ができていて、協働精神が素晴らしい」とお褒めの言葉をいただきました。最後に生徒に向けてお預かりしたメッセージがこちらです。

「ドルトンの自由は（校外では）当たり前なものではありません。とても恵まれた環境にいると思うので、どうか在学中にやりたいことをやり切ってください。」

大変お疲れ様でした。いつかまたドルトンに戻ってきてください。



【七夕の笹にかける願いごと】

今年の七夕も、休み時間や放課後になると、生徒達が短冊を書きに来ては、笹の葉にくっつけていってくれました。

他の生徒が書いた短冊を見て、喜んだり感心したり。お年頃の生徒達なので恋愛関係の短冊が目立ちますが、「単位が取れますように」「卒業できますように」、そして大学合格祈願も多かったです。

体験授業に来た小学生達を書いていってくれた短冊も、生徒を喜ばせていました。

この良き文化が長く続きますように。そしてすべての願い事が叶いますように。



2024年度学校説明会はホームページからお申込みください。なお、過去問題集は一般書店、Amazon、楽天等でご購入頂けます。



ドルトン東京学園 中等部・高等部

〒182-0004 東京都調布市人間町 2-28-20

TEL (03) 5787-7945

Email: pub@daltontokyo.ed.jp (広報)